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9. LES COULISSES DE CHOLET BASKET 

 
 
 

 
Ouest France –Samedi 5 avril 2014 
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10. INTERVIEW LNB - RUDY JOMBY : « FINIR LE MIEUX POSSIBLE » 
 

Déçu de la tournure des événements cette saison, Rudy Jomby (1,96 
m, 25 ans) veut cependant bien terminer avec Cholet.  
 
Vous venez de battre le Paris-Levallois au terme d’un match où les 
défenses ont pris le pas sur les attaques (68-64). Est-ce votre 
prestation défensive la plus aboutie de la saison d’après toi ?  
 
Défensivement, oui, je pense que c’est un de nos meilleurs matches. La 
plupart du temps, quand les matches étaient défensifs on ne les gagnait 
pas. Là on a réussi, c’est bien.  

Etant donné la forme du Paris-Levallois avant cela, considères-tu cette 
victoire comme un beau coup pour Cholet ?  
 
Oui, c’est un beau coup, surtout quand on voit la dynamique dans 
laquelle Paris-Levallois était, c’est vraiment un beau coup.  
 
Cela vous fait deux victoires successives après celle obtenue contre 
Antibes. As-tu l’impression que Cholet revient fort sur cette fin de 
saison ?  
 
Je ne sais pas si on revient fort mais on gagne deux matches consécutifs alors que c’est presque foutu pour les 
playoffs. Sur la performance en elle-même, tout le monde était content, fier du maillot choletais. Mais après le 
match dans le vestiaire, on s’est surtout dit que c’était dommage d’être seulement douzième du championnat 
après des matches comme ça.  
 
D’autant que Cholet avait très bien commencé la saison avant de s’effondrer. On imagine que ce doit être 
encore plus dur à accepter étant donné que le début de saison laissait penser que vous pouviez faire de 
belles choses.  
 
C’est clair, à cheval sur les deux dernières saisons, c’est-à-dire la fin de saison dernière et le début de cette 
saison, on était à 70% de victoire. Malheureusement, après les quatre premiers matches cette saison, on a 
moins joué ensemble. On avait aussi une énorme réussite à trois-points en début de saison alors qu’on n’était 
pas toujours régulier en défense. Et quand cette adresse nous a quittés on a eu du mal à trouver les réponses.  
 
Quelles autre raisons vois-tu à votre baisse ?  
 
Je pense aussi que les équipes nous ont bien scoutés et on n’a pas trouvé es réponses collectives. On a moins 
joué ensemble, on était moins solidaire.  

« C’est la première fois dans ma jeune carrière qu’un coach est coupé en cours de saison »  

 
Cette mauvaise passe a coûté sa place au coach Jean-Manuel Sousa, celui qui t’avait formé au Havre au début 
de ta carrière. Est-ce que cela a été dur à vivre pour toi ?  
 
Ca a été un coup dur, c’est la première fois dans ma jeune carrière qu’un coach est coupé en cours de saison et 
puis avec Jean-Manuel, on avait une relation particulière, presque intime. Après, ce qui se passe au-dessus ce 
n’est pas à moi de commenter mais ça a été dur à vivre. Ce n’est pas une expérience que j’avais envie de vivre 
mais je pense que j’en sors grandi.  
 
 

http://www.cholet-basket.com/equipes/pro-a/rudy-jomby-j482-proa.htm
http://www.lnb.fr/fr/Pro-A/200009/Resultat-match/8243/resultat-match
http://www.cholet-basket.com/equipes/staff-technique/jean-manuel-sousa-j445-stafftech.htm
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Son successeur, Laurent Buffard est arrivé fin 2013. Quels changements a-t-il apporté à l’équipe ?  
 
Il a un peu revu la hiérarchie, il a changé le cinq majeur lors du premier match ce qui nous a permis de battre 
Chalon. Mais après on a pris deux piquettes à Nancy et en coupe d’Europe. Il n’a pas la même façon de faire 
que Jean-Manuel mais il a plus ou moins les mêmes systèmes. Et puis il a re-solidarisé le groupe au fil du temps.  
 
Plus récemment, Torey Thomas et Lamine Kanté ont quitté le club mais, paradoxalement, cela n’a pas porté 
préjudice à l’équipe. Comment expliques-tu cela ?  
 
Le fait d’avoir deux extérieurs en moins ça responsabilise encore plus les autres. John (Cox), Eric (Chatfield), 
Anthony (Goods) et moi, on sait qu’on a de la marge de manœuvre, même si on rate un ou deux shoots on ne 
va pas quitter le terrain. Mentalement, c’est un gros plus, on joue plus libéré et cela joue en notre faveur. En 
plus les résultats sont là, donc tant mieux.  
 
Lamine Kante a signé dans la foulée avec Poitiers et a publiquement déclaré qu’il regrettait d’avoir signé à 
Cholet finalement. Que penses-tu de ces déclarations ?  
 
Je n’ai pas vraiment suivi mais j’étais en chambre avec lui. C’est un bon gars, on s’entendait bien mais c’est vrai 
que quand on parlait un peu sérieusement il était frustré d’avoir ce rôle de joker, il aurait aimé plus de 
responsabilités. Après, je ne sais pas quel discours on lui a tenu quand il a signé mais c’est compréhensible, il 
aurait voulu être plus sur le terrain plutôt que sur le banc à regarder les autres jouer.  
 
Cela va donc faire deux ans que Cholet est absent des playoffs alors qu’il n’y a pas si longtemps Cholet a été 
champion de France, a joué des finales, a disputé l’Euroleague. Estimes-tu que Cholet a définitivement perdu 
sa place parmi le gratin de la Pro A ?  
 
Non, je ne crois pas. Cette saison, le championnat est très dur à lire, on a Antibes qui perd d’un point en 
prolongation à l’ASVEL, Le Havre qui bat Chalon… C’est vraiment un championnat bizarre. Si on avait continué 
notre dynamique de début de saison on aurait été au contact de toutes ces équipes qui sont presque ex-aequo. 
Malheureusement, Cholet ne va pas faire les playoffs pour la deuxième année consécutive mais je ne crois pas 
que Cholet ait perdu sa place en Pro A parmi les équipes fortes du championnat. Cette année, on a eu 
beaucoup de turnover, surtout au poste de meneur qui est un poste clé. Si le club ne se plante pas dans le 
recrutement l’année prochaine, il y a moyen de revenir dans le Top 8.  

« J’ai appris à faire d’autres choses sur le terrain quand mes shoots ne rentrent pas »  

En parlant de turnover, il y a aussi eu le cas de Terrell Stoglin, qui a quitté le club en janvier un peu à la 
surprise générale alors qu’il était le meilleur marqueur de l’équipe. Ce départ non anticipé vous a-t-il 
perturbé ?  
 
Le truc c’est que Terrell n’est pas venu à un match de coupe d’Europe. Après, c’est difficile de faire confiance à 
un mec comme ça… C’est vrai qu’on ne s’y attendait pas et ça nous a déstabilisés dans le sens où il marquait 
des points. On a mis du temps à s’en remettre même si Torey Thomas, quand il est arrivé, il a tout de suite fait 
un gros match. Mais bon Terrell, ça aurait été compliqué de le retenir. Si le coach l’avait gardé après ça, il aurait 
perdu en crédibilité devant le reste de l’équipe. C’est mon point de vue et je pense qu’il est partagé.  
 
C’est ta deuxième saison à Cholet, quel regard portes-tu sur tes prestations cette saison ?  
 
Un peu à l’image de mes années précédentes, je trouve que je manque de régularité. Mais j’ai mûri et j’ai 
appris à faire d’autres choses sur le terrain quand mes shoots ne rentrent pas, faire des passes, prendre des 
rebonds…  
 

http://www.cholet-basket.com/equipes/staff-technique/laurent-buffard-j183-stafftech.htm
http://www.cholet-basket.com/equipes/pro-a/torey-thomas-j541-proa.htm
http://www.cholet-basket.com/equipes/proa/lamine-kante-j524-proa.htm
http://www.cholet-basket.com/equipes/pro-a/terrell-stoglin-j532-proa.htm
http://www.cholet-basket.com/equipes/pro-a/torey-thomas-j541-proa.htm
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En arrivant à Cholet il y a deux ans, il y avait moins de concurrence sur ton poste que dans ton ancien club, 
Gravelines-Dunkerque. On se disait alors que tout était réuni pour que tu franchisses un cap. Es-tu satisfait 
sur ce point ?  
 
Par rapport à ma dernière saison à Gravelines, mes deux années à Cholet ne sont pas spécialement réussies. On 
ne se qualifie pas pour les playoffs deux fois de suite, collectivement je m’attendais à mieux. Et 
personnellement, je suis plus régulier dans mes rebonds et mes passes mais pas sur mon shoot. Je m’attendais 
à faire mieux quand même. Pourtant j’avais pas mal bossé là-dessus l’été dernier, ça a porté ses fruits en 
présaison mais pas vraiment par la suite. Je vais donc bosser encore pour remédier à ça.  
 
Tu n’es cependant pas très loin d’être dans le Top 10 des Français à l’évaluation. Est-ce un objectif pour toi à 
l’avenir ?  
 
Non pas spécialement, je veux surtout être le plus régulier possible. Je préfère faire dix points, cinq rebonds et 
cinq passes que faire 20 points et rien d’autres à côté. Après, le Top 10 ce n’est pas vraiment un objectif.  

« Le public de Cholet n’a pas eu la saison qu’il méritait donc il faut essayer de lui faire le plus plaisir jusqu’au 
bout »  

 Vous êtes désormais assurés du maintien mais aussi de ne pas faire les playoffs. Comment fait-on pour 
rester motivé dans ces conditions ?  
 
Il faut être professionnel parce qu’on est payé jusqu’au bout. Le public de Cholet n’a pas eu la saison qu’il 
méritait donc il faut essayer de lui faire le plus plaisir jusqu’au bout, peu importe qu’on n’ait plus rien à jouer.  
 
Cela vous donne un rôle d’arbitre, d’autant que vous allez rencontrer des équipes à la lutte pour les playoffs 
comme l’ASVEL et Nancy. Est-ce valorisant ?  
 
Valorisant, non, mais si ces clubs veulent se qualifier pour les playoffs, il va falloir qu’ils le méritent. On ne va 
pas fausser la donne en arrêtant de jouer.  
 
Si le maintien ne vous concerne plus, cela concerne encore Le Havre, ton club formateur. Penses-tu qu’il 
puisse se sauver ?  
 
En étant formé au Havre, je continue de suivre ce qu’ils font et j’espère qu’ils vont se maintenir. Mais entre eux, 
Antibes et Roanne, ça va être serré. Il y a un Antibes - Le Havre lors de l’avant-dernière journée, j’espère qu’ils 
obtiendront le maintien à ce moment-là.  
 
Pour votre prochain match, vous allez jouer contre Gravelines-Dunkerque qui, comme vous, n’a plus rien à 
perdre ni à gagner. Comment envisages-tu cette rencontre ?  
 
Comme je l’ai dit, on va y aller pour gagner. On veut finir le mieux possible et je pense que Gravelines est dans 
le même état d’esprit.  
 
Gravelines, c’est ton ancien club, où jouent encore bon nombre de tes anciens coéquipiers. Est-ce un match 
spécial pour toi ?  
 
Oui, c’est toujours un peu spécial, c’est l’équipe avec laquelle j’ai gagné mon premier et unique titre en 
professionnel (la Semaine des As en 2011). Ca fait plaisir de revoir des anciens coéquipiers, plaisir de remettre 
un pied dans la salle, ce sont des bons souvenirs. Mais le plus important c’est de gagner le match.  
 
par LNB 
Photo : Etienne Lizambard 

http://www.lnb.fr/
http://www.lnb.fr/
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11. CLAUDE MARQUIS REVISITE LA SAISON DE CB 

 

 
Le Courrier de l’Ouest – Vendredi 11 avril 2014 

 

 
Le Courrier de l’Ouest – Vendredi 11 avril 2014 
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12. ENTRAÎNEMENT AVEC LES PROS AU CFA EURESPACE  
 
ERIC CHATFIELD, KADRI MOENDAZE ET SYLVAIN DELORME EN VISITE AU CFA EURESPACE 

Mercredi 10 avril, Éric Chatfield, Kadri Moendaze et Sylvain Delorme étaient en visite au CFA Eurespace pour 
un entrainement de basket avec les élèves de la filière Vente et Commerce. 

Comme chaque année, et en partenariat avec la Chambre de Commerce et d'Industrie du Maine et Loire, les 
joueurs de Cholet Basket parrainent les différentes filières du CFA Eurespace Éric Chatfield, Kadri Moendaze et 
Sylvain Delorme ont ainsi pu prodiguer leurs conseils aux élèves de la filière Vente et Commerce à travers 
différentes activités : concours de lancer-francs, exercices de dextérité, match etc.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

13. LES JEUNES DE L'ESSL PARTAGENT UN ENTRAÎNEMENT AVEC RUDY JOMBY ET  
JUSTIN BURRELL 

Mardi 8 avril, 30 jeunes du club de basket de Saint Lèger Sous Cholet ont pu s'entraîner avec Rudy Jomby et 
Justin Burrell. 

En effet, les catégories U9, U11 et U13 ont participé à un entraînement rythmé par 6 ateliers consacrés au 
shooting, à des exercices de dextérité et de rapidité. Rudy et Justin se sont prêté au jeu sur 2 de ces ateliers. 

 

ALBUM PHOTOS 

ALBUM PHOTOS 

http://www.cholet-basket.com/equipes/pro-a/rudy-jomby-j482-proa.htm
http://www.cholet-basket.com/equipes/pro-a/justin-burrell-j536-proa.htm
http://www.cholet-basket.com/fan/photos/album-photo-parrainage-communes-cac-c28-jeunes-essl-partagent-un-entrainement-avec-rudy-a2571-saison-toutes.htm
http://www.cholet-basket.com/fan/photos/album-photo-actions-a-destination-scolaires-c16-minute-basket-au-college-colbert-cholet-a2521-saison-2013.htm


21/43 

 
Le Courrier de l’Ouest – Vendredi 11 avril 2014 
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Ouest France – Vendredi 11 avril 2014 
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14. LES SIXIÈMES DU COLLÈGE TRÉMOLIÈRES VISITENT LA MEILLERAIE 

Mardi 8 avril, les élèves du collège Trémolières ont pu poser leurs questions à Claude Marquis et  
Yannis Morin lors d'un échange en salle de presse. 

Les collégiens ont fait preuve d'une grande curiosité lors de l'intervention des deux joueurs professionnels et 
suite à cela ils ont assisté à une présentation de Cholet Basket et ont visité les installations de la salle.  

Pour conclure cette visite, ils ont assisté à l'entraînement de l'équipe professionnelle.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Le Courrier de l’Ouest –Mercredi 9 avril 2014 

ALBUM PHOTOS 

http://www.cholet-basket.com/equipes/pro-a/claude-marquis-j18-proa.htm
http://www.cholet-basket.com/equipes/pro-a/yannis-morin-j484-proa.htm
http://www.cholet-basket.com/fan/photos/album-photo-actions-a-destination-scolaires-c16.htm
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Ouest France – Jeudi 10 avril 2014 

 

15. CHOLET BASKET SOUTIENT « LES JOURNÉES DE L’AVENIR »  
 

 
Le Courrier de l’Ouest –Lundi 7 avril 2014 
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16. CENTRES DE FORMATION – LE DEVOIR DE FORMER 
 

 
BasketHebdo Magazine n°801 – Avril 2014 
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BasketHebdo Magazine n°801 – Avril 2014 
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BasketHebdo Magazine n°801 – Avril 2014 
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BasketHebdo Magazine n°801 – Avril 2014 
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BasketHebdo Magazine n°801 – Avril 2014 


